



# Regeneración magisterial

Junio del 2006

Tel. 951 133 01 04

rema\_encontra@yahoo.com.mx

Suplemento: Num.4

## Y AHORA, QUE SIGUE...?

### A LOS PADRES DE FAMILIA A LOS ALUMNOS AL PUEBLO EN GENERAL

Esta es la pregunta que muchos compañeros se hacen, después de la mega marcha realizada, la cual resulto histórica, pues entre las valoraciones serias mas conservadoras, cuantifican que el numero de asistentes rebaso las 150 mil personas, sin considerar los miles que no se integraron al contingente pero que salieron a las calles para expresar su apoyo al movimiento, formando una valla de varios kilómetros de longitud y llegando directamente a la plaza de la danza, donde se realizo el juicio político a Ulises Ruiz Ortiz.

La mega marcha y el Juicio político mostró el enorme descontento que existe en los distintos sectores de la sociedad oaxaqueña, la cual a sido tan agraviada y vejada por los dictadorcillos que nos des gobiernan, que hoy esta cifrando sus esperanzas en este movimiento magisterial-popular, como reiteradamente se ha estado manifestando en las transmisiones de Radio Plantón y en el mismo juicio político.

Pero esta jornada de lucha ha establecido un vínculo mas profundo entre el magisterio y el pueblo, expresado en la reiterada

frase de, "maestros, no nos vayan a fallar". Dan su apoyo al magisterio pero al mismo tiempo el magisterio queda comprometido con la demanda mas sentida de la sociedad; la salida de URO. Para la gente que asistió a la jornada de lucha, y para la que no pudo asistir o no se animó a hacerlo, existe una seria y genuina convicción de que se tiene que destituir a URO. No lo están viendo como una declaración política o un acto de denuncia política.

Si hoy le fallamos al pueblo, quién sabe si después podamos tener su apoyo tan masivo y decidido como hoy lo estamos teniendo.

Con estas consideraciones, pensamos que acciones y tareas a realizar serian las siguientes:

1. La realización de un **PLEBISCITO** (consulta que se somete al voto popular directo para que apruebe o rechace una determinada propuesta sobre soberanía, cambio de poderes, poderes extraordinarios etc), **que tenga como objetivo la reunión de un millón de firmas que apoyen la salida de Ulises Ruiz de la gubernatura del estado.** Esto nos permitiría movilizar, no solo a la ciudadanía de la capital, sino a todo el estado, en una acción coordinada estatalmente, posibilitando llevar la información a todo el territorio oaxaqueño.



2. La actividad señalada, nos permitiría organizar y realizar una **3er. mega marcha, acompañada de acciones y movilizaciones c o o r d i n a d a s simultáneamente en todo el territorio oaxaqueño.**

3. **La tercer mega marcha daría la salida a una marcha caravana al DF,** de un contingente magisterial popular que tendría dos objetivos: a) llevar el millón de firmas para entregarlo en el congreso, gobernación, CNDH y la demanda jurídica a la PGR y/o a quien corresponda, y b) establecer un plantón en la sede nacional del pri, para exigir la salida de Ulises a su jefe, Roberto Madrazo. Esto nos permitiría poner el conflicto oaxaqueño en el escenario nacional, lo que en el marco de la situación política actual, sería un elemento mas de presión para nuestro dictadorcillo.

4. La dispersión de las luchas y resistencias del pueblo oaxaqueño es nuestra mas grande debilidad, situación de la cual un mayor numero de

agrupaciones y sociedad civil en general se ha dado cuenta, por lo que es de vital importancia que de esta jornada de lucha el movimiento en su conjunto podamos salir organizado, **con una instancia permanente,** para estar en condiciones de poder darle continuidad a esta lucha y estar en condiciones de enfrentar cualquier situación de reacción y represión que pudiera presentarse en el futuro.

Por nuestra parte, hemos insistido en que esta coyuntura es nuestra oportunidad para constituir la **ASAMBLEA POPULAR MAGISTERIAL** como un órgano de poder del pueblo oaxaqueño. Desde donde podamos estar buscando resolver el conjunto de la problemática de los distintos sectores. Pero además, desde donde podamos ir construyendo otro conjunto de alternativas autónomas; **desde las iniciativas de la propia sociedad ir ejercitando soluciones alternativas** en lo ecológico, cultural, salud, formas de gobierno muy local, intercambio de experiencias en la producción, creando todo un conjunto de organismos para estos fines, que hagan posible

que todas las capacidades, y experiencias creadoras de la sociedad civil se desborden y nos permita ir avanzando, de la lucha contestaría a la propuesta de construcción de relaciones alternativas entre los de abajo.

Decimos asamblea, porque esta forma parte de la propia experiencia de nuestros pueblos, porque es un organismo abierto, participativo y horizontal, donde cualquier compañero, con o sin experiencia organizativa puede participar, pero que al mismo tiempo nos permite la coordinación y centralización de las decisiones y las acciones.

Como quiera que sea, el reto organizativo mas importante es, si somos o no capaces de salir fuertemente organizados, para enfrentar las próximas batallas que habrán de desarrollarse en nuestro estado y en todo el país, pues la lucha por un nuevo país, con justicia, libertad y democracia, apenas esta madurando.

**¡FUERA ULISES RUIZ ORTIZ DE OAXACA!**

**¡PLEBISCITO, POR UN MILLON DE FIRMAS PARA QUE URO SE VAYA!**

**¡TERCER MEGA MARCHA CON MOVILIZACIÓN EN TODO EL ESTADO!**

**¡MARCHA CARAVANA DE UN CONTINGENTE AL DF!**

**¡CONSTRUYAMOS LA ASAMBLEA DEL PODER DEL PUEBLO!**



**Si estas de acuerdo  
Reproduce y Reparte  
este volante**